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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksversammlung Harburg

Anfrage gem. § 27 BezVG

CDU-Fraktion /  Bliefernicht, Rainer /  
Frommann, Lars / Dr. Jaeger, Antje

Drucksachen–Nr.:

Datum:

21-3532

15.01.2024

Beratungsfolge
Gremium Datum

Anfrage CDU betr. Reicht die Ausstattung der FFW mit Pumpen zur Entwässe-
rung der Süderelbe aus?

Sachverhalt:
Die ergiebigen Regenfälle der letzten Wochen haben dazu geführt, dass auch die Entwässe-
rung der Süderelbe in die Elbe nicht mehr funktioniert. Die freiwilligen Feuerwehren mussten 
Pumpen zum Abpumpen der Wassermassen einsetzen; auch in Schwerin ausgeliehene Pum-
pen kamen zum Einsatz, um die Süderelbe zu entlasten. 

Wir bitten den Vorsitzenden der Bezirksversammlung, bei der Feuer- und Rettungswache Süde-
relbe oder der Behörde für Inneres und Sport (BfI) in Erfahrung zu bringen: 
1. Mit wievielen Lenzpumpen mit welcher Leistung sind die Feuerwehren in Süderelbe jeweils 
ausgestattet? 
2. Ist diese Ausstattung für die jetzigen Anforderungen noch ausreichend?
3. Ist die Anschaffung leistungsfähigerer Pumpen bereits in Planung? 
Wenn ja,
a) welche
b) wieviele 
c) für welche Wehren?
Wenn nein, warum nicht?

Hamburg, am 12.01.2024

 


